
SEMINAR/0.-Un seminario sobre ·· Introduc
ción del nuevo manual de tarificación ". organi
zado por la Asociación Sa /vador eJ1a de E mpre
sas de Seguros. se efectuó en el lwtel Camino 
Real. para directores médicos .v seleccionado)-es 
de riesgos. Lic. René Var e/a !derecha!. vicepre
sidente de ASES. entrega diploma de reconoci
miento al Dr. Fu/co Lock. director y actuario de 
ta Compañia Suiza de Reaseguros. 

Gobernador Sesiona eón 
Alcaldes de S. Salvador 

Para conocer las necesi
dades de cada munici pio y 
buscar la m anera de 
ayuda rl t..-s. fueron llama
dos a la Gobernación los 
alcaldes del departamento 
de San Salvador . 

La primera sesión de 
trabajo fue convocada por 
el Gobernador Politico De
partamental. Dr. Luis Fe
lipe Alam Alam. quien es
tuvo acompaf1ado de la Vi
cegobernadora. señorita 

Maria del Carm en Pcrez 
Hosa les. 

A l respecto. dijo la seño
rita Pérez Rosales que 
habian ll amado a los ediles 
para concocer sus in 
quietudes. sus proyectos 
de trabajo y sus necesida
des. para tratar en lo posi
ble. de sacar ade lante la 
problema tica de nuestro 
pais . 

Hemos venido aquí para 

-Favor pase a la página 24. 

No le Quitaré Trabaio a 
~ Nadie Dice Jefe del IVU 

~o vengo a quitarle el 
trabajo a nadie: por el con
trario. tratare de que una
mos esfuerzos para logra r 
una obra positiva . dijo 
ayer el Arq. Ricardo More
no Calderón. nuevo Presi
dentedei i VU . 

Luego afirmó que toda 
vez el empleado cumpla 
con sus obligaciones. no 
debe temer que le re
muevan de su ouesto . 

E l Arq . Moreno hizo un 
recorr ido por las diferen
tes areas del edificio del 
JVU para sa ludar perso
nalmente a je fes. em
pleados y demas trabaja
dores. 

Anteriormen te. Moreno 
desempeñó el cargo de 
Subsecreta rio de la Viv ien
da y Desarrollo Urbano : 
Presidente del Fondo So

-Favor p~~e a la página 17. 

Hay Respaldo Externo e 
Interno Dice Ministro 

El Sal vador ha entrado 
en un proceso legitimo que 
cuen ta con el respaldo ex
terno e interno. dice el Dr . 
Ricardo Gonzalez Cama
cho. Minis tro de Eco-

'-'"' nomia. 
F. I titular aseguró lo an

terior al hacer un anál isis 
de las perspectivas econó
micas del pals para Jos 
arios venideros. que se vi
slumbran favorables par
tiendo de varios hechos 

que permiten clarificar al 
Gobierno sus programas 
de desarrollo en favor del 
pueblo. med iante pl anes 
de cooperac ión . 

Gonza lez Ca macho seña
ló en este sentido que toda 
acción a ni vel interna
cional. como ·eJ proyectado 
viaje a Alema nia. consoli
da al Gobierno y perm itira 
superar los ni veles de de
sarrollo. tomando en cuen-

-Favor pase a la pág ina 17. 

Se Importan de Guatemala: 

f. 93 Millones en Frutas, 
Hortalizas v Flores 

A noventa y tres m ilio
nes de colones anuales as
cienden las Importaciones 
de Guatemala en hortali
zas. frutas y fl ores. sin que 
por el momento se pueda 
hacer nada por reducir esa 
cantidad. informan el Lic. 
José F:rnesto Soto Gómez. 
director General de F:co-

..._ nomia Agropecuaria . y el 
Subdirector. Lic . Henry 
Albe rto Quezada Colo . 

F:n el ultimo año. las im
portac iones fueron :,o m 1-

Jlones en hortal izas. 40 en 
frutas y 3 millones en flo 
res. 

Por el mom e nto se 
puede deci r que todo es 
normal y que el mercado 
loca l esta abastec ido. es 
decir. que hay verduras. 
flores y frutas. 

Pa ra contrarrestar esas 
Importaciones. el Gobier
no debe desarrollar una 
politica de siembra de esos 
productos y dejar de in'l-

- Favor case a la página 21 . 
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Foro Público para Tratar 
Sobre Nueva Ley Electoral 

F. l Consejo Centra l de 
Elecc iones organiza un 
foro pub l ico con los parti 
dos políticos para tratar l a 
elaboración de la nueva 
Ley F. Jec toral. que tendrá 
ca rácter permanente . 1~ 1 
evento se efectuara el 9 de 
este rnes. 

Ya se rea li zó un a 
reunión con los represen-
tantes de Idos. 

JURAMEN TADA . Br. 
Maria del Ca rmen 
Garcia Merlos. nueva 
secretaria general de 
la Dirección de Contr i
buciones D irectas. 

planificar este trabajo. In
forma el vicep residente. 
Ing. Roberto Me? a. 

Las elecciones para di 
putados de la Asamblea 
Constituyente 1 ahora Legi
slati va 1 y las presiden
cia les . estuvieron basadas 
en la Ley F. lec toral transi 
tori a . Ahora se hace lm
presclndll>le que haya una 
Ley F.lectora l permanen-

En San Bartola: 
Deficiente el 
Servicio de 
Buses 

Vec inos de San Bartolo. 
Ilopango. se quejan del de
ficiente se rvicio de buses 
que presta la ruta 29 hacia 
ese lugar . 

Indican que es irregular. 
pues mientras en algunas 
horas hay buses con fre
cuencias reducidas hay o
tras en que no hay ningu
no. 

te. si quieren elecciones en 
marzo de 19Hó. añadió . 

La Constitución habla de 
que los partidos políticos 
son Instituciones. y les da 
ca rácter de permanencia . 
F.sto sólo puede tener con
creción. finalidad y justifi
cación. en la Institución 
que los representa . que es 
el CCF.. Por eso propongo 
que se r escate y constru ya 

Algo mas. dicen. una 
persona perlicu lar. con 
autorización de Tránsito ' 
ha puesto un microbús 
para suplir la emergencia. 
pero los buseros de la 29 
tratan de causarle daño 
como si fuera su enemigo 
al grado que han estado a 
punto de provocar acci
dentes graves . 

REFUERZO. Se nece
sita un refuerzo por 1 
millón 800 mil colones 
para el pago de sala
rios a los empleados 
del Correo este año. 
declara el director de 
Correos en funciones. 
Sr. Rodolfo Alberto 
Henriquez Quezada. 

Los vecinos piden a las 
autor idades de Transito y 
de Transporte buscarle so
lución al prob lema. 

CneL Bolaños: 

una figura nueva del Con
sejo. Este pais. que aun no 
sa le de la guerra. tiene la 
ob l igación de fortalecer 
las lnstlluclones y el CCE 
es piedra fundamental 
porque aquí se Inicia la de
mocracia . Debe ser una 
Institución seria. que res
ponda a esa instituclonali
dad que le con fiere la 

-Favor pase a la página 30. 

SA TISFECHO. 
Osear Ne/son Bolaños. 
Jefe de TránsUo. está 
satisfecho por l a for
ma en que los conduc
tores de vehículos res
ponden a la campaña 
preventiva de acciden
tes. 

TACA Establecerá 
2 Vuelos Diarios 
Miami-S _ Salvador 

Debido a la demanda de 
pa sa j ero s en l a ruta 
Miami-San Salvador. la 
li nea aérea TACA estable
cerá dos vuelos diar ios -
ida y vuelta- los siete dias 
de la semana. a partir del 
jueves 5 del mes en curso . 

Complace a . Tránsito el 
Respeto a las Seña les 

RESPETARA EM
PLEOS. E l Arq. Ri
cardo Moreno Calde
rón. nuevo Presidente 
del n ·u. dice que no le 
quitará el trabajo a . 
nadie en esa inslit.u
f'ión . 

La duplicación del ser vi
cio por parte de TACA. es 
la respuesta de l a empresa 
a la confianza y preferen
c.:ia de los pa sajeros. según 
dijo un vocero de 1 ~ com
pañ ia. 

93 MILLONES de colones se importan anual 
mente de Guatemala en/a compra de lwrlalizas. 
frutas y flores. informan el Lic. José Ernesto 
Solo Gómez. director general de Economía 
Agr opuecuaria ! derecha / . . \' Lic. Henry Alberto 
Quezada Coto. subdirector. 

El Departamento Gene
ral de Tránsito se siente 
halagado de cómo los con
ductores de vehículos es
tán acogiendo las ·indica
ciones en el sentido de res
petar Jos semáforos. dijo 
ayer el Cnel. Osear Nelson 
Bola1ios. Jefe de esa sec
ción . 

El problema que se esta 
comba tiendo - agrega el 

Cnel. Bolaños- ven ia de 
unos dos o tres años antes. 
cuando abundaban los 
asaltos y secuestros en las 
esquinas. por lo cual Jos 
conductores de vehículos 
se habían acostumbrado a 
no respetar la luz roja . 
T ránsi to - dijo- aceptó 
esa si tuación como una 
medida de emer gencia . Y 

-Favor pase a la página 23. 

Refuerzo de un Millón 
para Sueldos en Correo 

F.l ministerio del IÍlte
r ior pedirá es ta maiiana a 
1 <~ Asamblea Legislati va 
un refuerzo por un millón 
odlocientos mil colones 
para la nivelación de sala
r ios de los emp leados pos
tales. de acuerdo a la cate
goría . y un aumento gene
ral de setenta colones . 

Así lo informó ayer en la 

larde. el Sr . Rodolfo Alber 
to Henriquez Quezada. di
rector general de Correos 
en funciones. 

E l aumento considera la 
catego ri a y la antigüedad 
de Jos empleados. 

La petición del refuerzo 
se considera dentro de la 
realidad. porque el aumen

-Favor pase a la pé.gina 23. 

Reactivarán Proyectos 
de Leyes Engavetados 

Modificaciones a la Ley 
de Co r sain y a la Ley de 
Bonos del ISTA se hacían 
en piezas de corresponden
cia que estan engavetadas 
en la Asamblea y que aho
ra tratan de revi vir. 

El diputado de ARENA 
por Sonsonate. Dr. Jorge 
Alberto Zel ada Robredo . 
dice que uno de los asuntos 
m ás import a nt es que 
quieren hacer es rev ivir 
esas piezas de corrt•spon-

dencia introducidas al ple
no el 3 de marzo de 1983. 

La idea de l as modifica
ciones. a1iade. es crear 
una verdadera reactiv a
ción económica del país . 

El hecho es que al ser a
probadas estas dos leyes. 
que son complement arias. 
Jos bonos con que se pagó a 
algunos de los expropiados 
de la Reforma Agraria. 
puedan servir para com-

-Favor pase a la pé.gina 17. 


